

Vpe pág: \$9.829.612 Difusión: \$9.829.612 Ocupación: Vpe portada:

76.017 71,88%



La Roja viaja a Bolivia para disputar su última chance al borde del precipicio



► Chile necesita ganar a los altiplánicos y esperar otros resultados para, al menos, llegar con opciones matemáticas a la doble fecha final que se disputará en septiembre.

La delegación que encabeza Ricardo Gareca se trasladó en la tarde de este domingo rumbo a La Paz, donde realizará su última práctica antes del duelo del martes, en El Alto. Chile debe ganar sí o sí para mantener opciones matemáticas de alcanzar el repechaje.

Rodrigo Fuentealba Aguilera

La Selección viajó a Bolivia en busca del milagro. El equipo de Ricardo Gareca necesita ganar a los altiplánicos y esperar otros resultados para, al menos, llegar con opciones matemáticas a la doble fecha final que se disputará en septiembre

La delegación chilena que partió el domingo a La Paz, donde este lunes hará una práctica en el complejo del club Bolívar, la última antes de subir a El Alto, ciudad en la que se medirá a la escuadra local, el martes a las 16.00 horas de Chile.

"Vamos a Bolivia y ojalá podamos traer el resultado que deseamos y ver si las últimas dos fechas llegamos con algunas posibilidades. Mi intención, sea yo o el técnico que desea la dirigencia en el futuro, es que se necesita empezar un proceso importante. Tengo cada vez más conocimiento, y en Chile no se terminan los procesos", aseguró el técnico Ricardo Gareca en la previa

La verdad es que la suerte del equipo nacional quedó, prácticamente, sentenciada en la jornada del viernes. El triunfo de Venezuela frente los mismos bolivianos, en Maturín, dejó a la escuadra dirigida por Gareca al borde de la eliminación.

Con esa victoria, la Vinotinto se consolidó en el séptimo puesto de la tabla de posiciones de las Eliminatorias Sudamericanas. Precisamente, la plaza que entrega un cupo al repechaje, máxima instancia a la que aspiraba la Roja ya hace un par de fechas

No solo eso. Terminada la décimo quinta fecha de la competición, los venezolanos sumaron 18 puntos y quedaron a ocho unidades de los dirigidos del Tigre. Es decir, si no ganan sí o sí en Bolivia, quedarán eliminados de manera definitiva.

Cambios obligados

En horas de la mañana de este domingo, el combinado nacional realizó su entrenamiento en Santiago, antes de emprender viaje al país altiplánico cerca de las 17:00 horas para arribar a la ciudad paceña pasadas las 21:00 de Chile.

Para este próximo partido clasificatorio, el entrenador argentino no ha podido contar con los suspendidos Arturo Vidal y el zaguero central Guillermo Maripán. Asimismo, en la jornada del sábado se confirmó la lesión de Alexander Aravena. El delantero del Gremio quedó liberado por una complicación muscular.

Debido a los contratiempos, el DT decidió mover las piezas para armar al equipo que tendrá ese vital duelo del martes. Una de las opciones que maneja es el ingreso desde el inicio del lateral derecho Fabián Hormazábal para que Felipe Loyola suba al mediocampo, su posición natural en Independiente de Avellaneda

En ese escenario, la posible formación de la Roja es la siguiente: Brayan Cortés; Hormazábal, Benjamín Kuscevic, Francisco Sierralta v Gabriel Suazo: Lovola, Rodrigo Echeverría y Vicente Pizarro: Lucas Cepeda, Alexis Sánchez y Darío Osorio.

Partido en el cual el rival tiene las mismas ambiciones. La Verde tiene 14 puntos y un triunfo sobre la Roja lo dejará a uno de la Vinotinto. Ese, precisamente, es el objetivo que pretende el técnico boliviano Óscar Villegas.

"Ganamos de local en la siguiente fecha y probablemente Venezuela no. Volvemos al punto de diferencia que existe y se definirá en la última fecha. Nuestro trabajo es vencer a Chile v creo que podemos hacerlo. Tenemos algunas ausencias, pero debemos ser fuertes en casa", dijo el DT.